

Ressort: Entertainment

Jessica Alba: Mein Körper hat viele Makel

Los Angeles, 20.08.2013, 15:29 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Jessica Alba, die für ihre schlanke Figur bekannt ist, hat gestanden, dass ihr Körper viele Makel aufweist. "Ich habe Cellulite und Dehnungsstreifen", sagte die 32-Jährige.

"Meine Aufmerksamkeitsspanne ist furchtbar gering. Das bedeutet, dass ich untauglich für Work-outs bin. Da bin ich schnell gelangweilt", sagte die Schauspielerin der britischen Zeitschrift "Women`s Health". Da sie mit Fitnesstraining nicht viel anfangen könne, achte sie aber sehr auf eine gesunde Ernährung. So koche Alba für sich selbst, seit sie zwölf Jahre alt sei. "Ich wollte damals wie heute frisches Essen. Ich habe alle Mikrowellengerichte verbannt", so die 32-Jährige.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20039/jessica-alba-mein-koerper-hat-viele-makel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com